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ATA DA ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA DA ABRAPE – ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 

PERSIANAS, CORTINAS E TOLDOS. 

 

No dia 07 de Novembro de 2019 das 14h às 17h00, no auditório do Matsubara Hotel 

Rua Cel. Oscar Porto, 836, Vila Mariana, São Paulo, SP. o Sr. Maurício V. de Queiroz, 

presidente, iniciou oficialmente a assembleia geral ordinária Abrape, tendo como, 

presidente de mesa o Sr. Renato Acciardi e do secretario o Sr. Adenilson Fagundes. 

Observando a ordem do dia, a saber:  

 

1. Palestra | Fusões e Aquisições de Empresas; 
2. SENAI | Curso de Instaladores - Segunda Turma; 
3. Processo ST 2019; 
4. Norma Toldos; 
5. R+T South América; 
6. Pesquisa Associados | Expectativas x Ações ABRAPE; 
7. Agradecimentos aos patrocinadores. 

 

Palestra | Fusões e Aquisições de Empresas- O Sr. Renato Santos da empresa Hand 

Gestão Compartilhada, falou sobre, fusões e aquisições no Brasil, potenciais 

compradores, quem pode assessorar, quais são às etapas, Quais as principais formas 

de se avaliar uma empresa e qual a diferença entre uma empresa estar pronta ou não.  

Durante a apresentação houve perguntas e respostas tornando a demonstração 

dinâmica e produtiva, promovendo conhecimento entre os presentes, gerando a 

oportunidade de reflexão sobre os tópicos apresentados.  

 

SENAI | Segunda Turma – Os Srs. Maurício V. de Queiroz e Adenilson Fagundes, 

falaram sobre a segunda turma do curso de instaladores Senai, que acontecerá nos 

dias 25 e 26 de novembro de 2019.  

O curso com duração de 16 horas teve sobra de tempo na primeira turma, assim para a 

segunda turma foram inclusos medição e motorização.  
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O curso poderá ter no mínimo 4 e no máximo 12 inscritos. Até o momento da reunião 

haviam 8 inscrições realizada, e o Sr. Sidnei Angelo da empresa associada Nobreflex, 

fechou mais 2 inscrições, totalizando 10 inscritos naquele momento.  

 

Programação ST 2019 | Andamento do processo - O Sr Maurício V. de Queiroz falou 

sobre a programação em curso dos trabalhos relacionados a Substituição Tributária, 

onde estudo será realizado pela FGV IBRE, incorrerá o investimento de R$ 35.000,00 o 

qual será rateada 20 associações que estão trabalho junto ao Deconcic, ficando R$ 

1.750,00 para associação participante.  

Deconcic irá apresentar sugestão de cesta de produtos junto à Sefaz até 29/11/19, da 
importância da participação das empresas associadas para redução dos IVAs.  

 

Normalização Toldos | Escrita da norma – O Sr. Amaury Dias, falou sobre, o 

andamento da escrita da norma para toldos pelo comitê ABNT/CEE 159 Persianas e 

Toldos, a qual tem como base à EN 13561, que serão os principais ensaios a 

Resistência a Carga de Vento, Resistência ao Bolsão de Água e Ensaio de Corrosão. Já 

os testes relacionados ao laminado, será referenciada a norma escrita pelo comitê do 

INP – Instituto Nacional do Plástico, que está desenvolvendo em paralelo os ensaios 

para o laminado.  

Informou também que a norma para toldos está em fase de Revisão de Texto, e será 

marcada Reunião final na ABNT, para colocar a norma em Apreciação publica.  

 

R+T South América | Apresentação do andamento da feira – Os Srs. Tacio Bastos e 

Fernando Silva, NuernbergMesse Brasil, falaram sobre a importância da participação 

das empresas nacionais na feira, porquanto da visitação dos arquitetos a partir do 

mailing da expo revestir, e que as empresas precisam estar presente para 

demonstração dos produtos.  

Outro aspecto importante é que a NuernbergMesse Brasil porquanto da parceria com 

a ABRAPE está priorizando às empresas nacionais para a participação da R+T South 

América 2020. 
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Construindo 2020 | Pesquisa Associados - O Sr. Maurício V. de Queiroz, falou sobre a 

importância do alinhamento entre as expectativas e ações ABRAPE.  

Para isso os presentes responderam a uma pesquisa, a qual será encaminhada 

também aos empresários associados que não estiveram presentes, via formulário on-

line.  

 

Agradecimentos aos PATROCINADORES | O Sr. Maurício V. de Queiroz, agradeceu às 

empresas Alpex Alumínio, 'Arco-Iris Comp. p/ Persianas, Daros Matrizes e Metapintura, 

pelas demonstrações de produtos e ferramentas, bem como, por patrocinar os 

eventos ABRAPE no segundo semestre de 2019.  

 

Assim com a participação dos associados realizou-se uma reunião proveitosa e 

motivacional, com isso a entidade vem se dinamizando cada vez mais realizando ações 

que realmente beneficiam aos associados. 

 

Esta foi redigida por mim Fagundes e, será apensada ao livro próprio de minutas/atas e 

sendo cópia fiel. 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

Renato Acciardi 
Presidente da Mesa 

Adenilson P. Fagundes 
Secretário 

  

 


